

Protokoll:

Rm Lipinski-Naumann möchte wissen, wie viele Straßen im Stadtgebiet noch nicht gewidmet seien.

66/Herr Gerhards führt aus, dass sich das Tiefbauamt derzeit mit der Thematik befasse. Eine Prüfung, welche Straßen noch zu widmen seien, werde durch das Tiefbauamt vorgenommen.

Rm Diehl regt an, eine Bestandsaufnahme durch die Hochschule durchzuführen. Durch eine Erfassung sämtlicher Straßen könne die Verwaltung die Rechtssicherheit erhöhen.

66/Herr Gerhards erklärt, dass eine entsprechende Erhebung sehr viel Aufwand nach sich ziehe. Er glaubt nicht, dass die Hochschule Koblenz die Verwaltung bei der Aufgabe der Erfassung und Bewertung unterstützen kann. Die Anregung, die Koblenzer Hochschule einzubeziehen, werde jedoch durch das Tiefbauamt noch einmal geprüft.

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.